



El Ayuntamiento de Adra se ha volcado con la conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental, que se celebra este 10 de octubre. El alcalde, Manuel Cortés, acompañado por la concejala de Servicios Sociales, Patricia Berenguel, ha mantenido recientemente un encuentro con la presidenta de la Asociación El Timón, Cristina González, y representantes de la asociación en el municipio.

En el transcurso de la reunión, el primer edil ha mostrado su reconocimiento a la labor que desempeña la entidad y su compromiso para impulsar iniciativas encaminadas a apoyar a las personas afectadas.

Por otra parte, el Ayuntamiento ha colaborado en la campaña de concienciación que, de la mano de FEAFES Andalucía, se ha lanzado para visibilizar al colectivo. De hecho, Manuel Cortés ha participado en la realización de un vídeo conmemorativo que se difundirá este sábado para poner el acento en el apoyo y solidaridad a las personas con problemas de salud mental y su entorno.

Asimismo, la fachada de la Casa Consistorial se iluminará de color verde pistacho como símbolo del apoyo de la ciudad de Adra al movimiento asociativo que reivindica la inclusión, la tolerancia y el respeto hacia los afectados.

Adra, 9 de octubre de 2020